

# *Le président guatémaltèque déploire la perte de Fidel*

---



La Havane, 26 nov. (RHC/EFE).- Le président du Guatemala, Jimmy Morales a déploré aujourd'hui la perte de Fidel Castro, «un ami que le peuple guatémaltèque n'oubliera jamais.»

«Je regrette profondément le décès de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Le peuple et le gouvernement du Guatemala n'oublieront jamais Fidel Castro, l'ami qui nous a tendu la main quand nous en avons le plus besoin.» a posté Jimmy Morales, sur ses réseaux sociaux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113365-le-president-guatemalteque-deploire-la-perte-de-fidel>



**Radio Habana Cuba**